



Umndeni WaBantwana („Familie für die Kinder“)

heißt ein Projekt in Südafrika, das AIDS-Waisen ein neues Zuhause/ eine neue Familie gibt. Es wurde 2007 gegründet und ist in Ingwavuma im Nordosten Südafrikas angesiedelt. Hierfür engagiert sich die Eine-Welt-Gruppe der Apostelkirchengemeinde. Die Leitung des Projekts liegt in den Händen des Ehepaars Coetzee, das seine Aufgabe in einer Mail so beschrieben hat: *“Gott will nicht, dass es bei Umndeni Wabantwana um Zahlen geht. ... Wenn wir uns auf Zahlen fokussieren, dann vernachlässigen wir das Kind. Unsere Verantwortung muss dem ganzen Kind dienen und nicht nur einem Teil davon. Darum sind wir auch kein Kinderheim, sondern eine FAMILIE. Eine Familie kümmert sich um die emotionalen, schulischen, ernährungswichtigen und spirituellen Bedürfnisse des Kindes.“*

Mittlerweile sind alle drei geplanten Häuser fertig gestellt. Das erste ist mit fünf Kindern voll belegt und wird von einer Hausmutter geleitet, die anderen werden nach und nach bezogen.

Das Projekt ist mit anderen Nicht-Regierungsorganisationen der Gegend vernetzt, erhält keinerlei staatliche Unterstützung, lebt allein von Spenden und ist daher **dringend auf unsere Hilfe angewiesen**.

Einige Mitglieder unserer Gruppe haben seit langem persönliche Kontakte zum Vorstand des Projekts. So besteht die Sicherheit, dass alles Geld, das wir nach Südafrika überweisen, dort auch wirklich ankommt und bestimmungsgemäß verwendet wird. **Geldspenden** sind stets willkommen. Überweisung bitte an: KD-Bank e.G.

BLZ 35060190, Kto. 2000502017
Stichwort: Südafrika

Wer macht mit?

Die **Eine-Welt-Gruppe** braucht Verstärkung, daher laden wir alle zur Mitarbeit ein, die sich für unser Projekt und in der Eine-Welt-Arbeit engagieren wollen. Dies kann sowohl durch inhaltliche Begleitung unserer Arbeit geschehen als auch durch die Übernahme von organisatorischen Aufgaben wie z.B. im Laden.

Kommen Sie einfach zu unseren monatlichen Treffen ins Dietrich-Bonhoeffer-Haus! Die Termine finden Sie im Gemeindebrief oder im Internet. www.apostelkirchen-gemeinde-muenster.de

